

FÖRDERVEREIN THEATER TICINO WÄDENSWIL DEBI OR NOT DEBI.

Vereinsbericht 2018

20. Mitgliederversammlung von Dienstag, 18. Juni 2019

1. Vorstandstätigkeit

Der Vorstand traf sich anfangs Jahr und konnte das neue Mitglied Max Burnand erstmals im kleinen Kreis willkommen heissen. Von Jahr zu Jahr wird auch das Vizepräsidium neu festgelegt. Es folgt auf Marianne Schuler nun Andrea Gubler.

Die Wertschätzung unserer Fördervereinsmitgliedern ist dem Vorstand ein grosses Anliegen. Auch dieses Jahr sollen die bewährten Sonderanlässe (Theatereinführungen, Gespräche mit Theaterschaffenden, etc.) fortgesetzt werden. Dazu gehört auch der traditionelle Sommeranlass während der Filmnächte im Rosenmattpark. Zudem will der Vorstand wieder einmal den gemeinsamen Besuch des Zürcher Theater Spektakels ins Auge fassen.

Es ist ein grosses Privileg, dass der Förderverein dank den guten Kontakten zur Theatergruppe Richterswil im Juni 2019 für eine der Vorstellungen eine grosse Anzahl Plätze vorreservieren darf. Dieser Theaterbesuch und die in Richterswil stattfindende Jahresversammlung sollen einen exklusiven Abendanlass für die Fördervereinsmitglieder ermöglichen.

Betreffend Mitgliederwerbung regte die Präsidentin zu Gedanken und Diskussion zum Stichwort „jüngere Mitglieder“ an. Die Meinungen innerhalb des Vorstandes sind unterschiedlich. Ein junges oder jüngeres Publikum zu bewerben hängt eng mit dem Theater- und Musikangebot zusammen, das immer sehr frühzeitig programmiert werden muss. Ein weiteres Argument ist das grundsätzlich nachlassende Interesse jüngerer Personen, einem Verein beizutreten. Das Thema wird später wieder aufgenommen, um entsprechende Ideen und Meinungen auszutauschen.

Ueli Burkhardt und Andrea Gubler ergänzten den Informationsaustausch im Vorstand mit Kurzberichten aus dem Theaterbetrieb und dem Stiftungsrat.

2. Mitgliederbestand (Stand Mai 2019)

Seit der Vereinsversammlung 2018 hat der Mitgliederbestand um 42 Neueintritte zugenommen. Dem gegenüber stehen 40 Austritte.

Der aktuelle Bestand von Mitgliedschaften setzt sich wie folgt zusammen:

Mitglieder per 31.5.2019:

357 Einzelpersonen (+ 11 Person)

454 Paare (- 7 Paare)

15 Juristische Personen (- 2 Mitgliedschaften)

Total 826 Mitglieder – das bedeutet ein fast gleichbleibend hoher Bestand

Gegenüber dem Vorjahr darf der Förderverein einen Zuwachs der Einzelmitglieder verbuchen.

3. Rechnung 2018

Aufgrund der vorliegenden Bilanz und Erfolgsrechnung konnten insgesamt Fr. 102'097.20 an die Stiftung Kulturstätten (Theater Ticino) überwiesen werden.

4. Anlässe für Mitglieder des Fördervereins

- An der Mitgliederversammlung vom 5. Juni 2018 nahmen 109 Personen teil. Das grosse Interesse galt auch den Backstage Führungen im Theater Ticino durch Ueli und Martin Burkhardt anlässlich des 20-jährigen Bestehens unseres Vereins.
- Der Dokumentarfilm „Die vierte Gewalt“ von Dieter Fahrer wurde den Mitgliedern des Fördervereins am 1. August 2018 angeboten. Es bestand zusätzlich die Gelegenheit, während eines Apéros den Regisseur kennen zu lernen. Den Anlass im Rosenmattpark besuchten 83 Personen.
- Die Einführungen von Theaterstücken sind bei unseren Mitgliedern sehr beliebt, Diese konnten ab Herbst 2018 zu folgenden Aufführungen besucht werden:

HÖDLMOSER (4.10.18) mit Regisseur Till Löffler - 24 Personen

EIN BRAUTKLEID AUS WARSCHAU (15. + 20.11.18) mit Regisseur Jordi Vilardaga - 18 resp. 26 Personen

HAYDN – DIE MUSIK AUS MIR (13.12.18) mit Simon Meusburger (Regie) und Klaus Christa (Musiker) - 23 Personen

DIE ROTE JUNGFRAU (8. + 9.3.19) mit Regisseur Jordi Vilardaga – 40 resp. 29 Personen

DER KRIEG MIT DEN MOLCHEN (28.3.19) mit Regisseurin Martina Gredler - 24 Personen

PARTERRE-AKROBATEN (29.3.19) mit Regisseurin Martina Gredler - 21 Pers.

5. Begrüssung der Neumitglieder

Statutengemäss heisst der Vorstand die neu eingetretenen Mitglieder des Fördervereins willkommen und freut sich über deren Interesse am Theater Ticino.

6. Dank

Unser grosse Dank geht an die Mitglieder des Fördervereins für die ideelle und finanzielle Unterstützung des Theater Ticino. Wir danken Ueli und Martin Burkhardt und dem ganzen Team für ihr andauerndes Engagement und die vielen unvergesslichen Theater- und Konzertabende. Ich bedanke mich zudem bei allen Mitgliedern des Vorstandes für die anregende und gute Zusammenarbeit.

Ich freue mich, Sie alle nach der Sommerpause wieder im Theater Ticino anzutreffen.

Eva Wagner, Präsidentin

Zürich, 18. Juni 2019